



## Steiermark: Gesundes Altern

Steiermark als Österreichs erste „Referenzregion für aktives und gesundes Leben im Alter“ ausgezeichnet.

### Europäische Referenzregion für gesundes Altern

Kürzlich wurde die Steiermark zur „europäischen Active and Healthy Ageing-Referenzregion“ ernannt. EU-Kommissar Günther Öttinger und Markku Markkula, Vorsitzender des Ausschusses der Regionen der Europäischen Union, überreichten dem steirischen Wirtschaftslandesrat Christian Buchmann im Rahmen des „Second European Summit on Innovation for Active and Healthy Ageing“ diese Auszeichnung. Damit ist die „Grüne Mark“ die erste österreichische Referenzregion innerhalb der „European Innovation Partnership (EIP) on Active and Healthy Ageing (AHA)“, die rund 75 Regionen umfasst. Als Koordinator des Projektes fungiert der steirische Humantechnologie-Cluster. Ein Grund für die Auszeichnung sind die bereits bestehenden Kooperationen und Innovationen steirischer Unternehmen und Forschungseinrichtungen. Als Partner der „AHA-Referenzregion“ gratuliert die Med Uni Graz zu dieser Auszeichnung.



